

25 Jahre GTÜ: Über 60 Millionen Hauptuntersuchungen

Die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) hat mit rund 200 Gästen aus der Automobilbranche, Wirtschaft und Politik in Berlin ihr 25-jähriges Jubiläum gefeiert. Das Stuttgarter Unternehmen ist heute Deutschlands größte Fahrzeug-Überwachungsorganisation freiberuflicher Kfz-Sachverständiger mit einem Marktanteil von über 15 Prozent. Bislang haben die Prüfindenieure der GTÜ mehr als 60 Millionen Hauptuntersuchungen durchgeführt. „Rein statistisch gesehen hat die GTÜ den gesamten Fahrzeugbestand auf Deutschlands Straßen mehr als einmal unter die Lupe genommen“, sagte Geschäftsführer Rainer de Biasi in seiner Festansprache.

Der Präsident des Zentralverbandes Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe (ZDK), Jürgen Karpinski, hob die „hohe Prüfqualität“ der freien Kfz-Sachverständigen bei der Hauptuntersuchung hervor.

Burkhard Weller, geschäftsführender Gesellschafter der Autohandelsgruppe Weller lobte die Flexibilität und die Servicefreundlichkeit bei der Hauptuntersuchung sowie die unkomplizierte Zusammenarbeit zwischen den Autohäusern und den GTÜ-Prüfindenieuren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



GTÜ-Geschäftsführer Rainer de Biasi.
